

VERANSTALTUNGEN // August 2016

Sommer, Sonne, Ferien, Urlaub. All das verbindet man mit dem August. Deshalb stellt die Gemeinde am Glemseck ihre Veranstaltungen in diesem Monat unter das Motto „Urlaub mit Gott“. Eingeleitet wird die Reihe vorab mit einem Sommerfest beim Gemeinschaftsabend am 31. Juli. Ein wichtiger Hinweis: Die beiden Gottesdienste und der Lebensberichtsabend im August finden im Schickhardt-Forum statt.

Sonntag, 31. Juli um 17.30 Uhr, GEMEINSCHAFTSABEND MIT SOMMERFEST



Beim letzten Gemeinschaftsabend im Juli wird ein Sommerfest gefeiert. Treffpunkt dazu ist beim Teich auf dem Seehaus-Gelände. Nach einem kurzem geistlichen Impuls grillen alle gemeinsam. Wer möchte, kann gerne einen Salat beisteuern. Außerdem gibt es verschiedene Angebote für Sport und Spiel. Zur Erfrischung darf man auch zwischendurch in den Seehaus-Teich springen. Also unbedingt die Badesachen mitbringen!

Sonntag, 7. August um 17.30 Uhr, GEMEINSCHAFTSABEND

Wenn das Wetter wie erhofft mitspielt, findet der Gemeinschaftsabend wiederum auf dem Seehaus-Gelände im Freien statt. Nach einem kurzen Impuls zum Monatsthema gibt es ein spannendes Programm mit Spiel, Spaß und Musik und viel Zeit für Gespräche.

Sonntag, 14. August um 17.30 Uhr, GOTTESDIENST



„Reisen zum Ende der Welt“: Diesen Titel hat Johannes Drechsler seiner Predigt gegeben. Er ist Bezirksjugendreferent der Evangelischen Bezirksjugend Adelsheim-Boxberg und freut sich, beim ersten August-Gottesdienst in der Gemeinde am Glemseck zu Gast zu sein.

Zeitgleich wird ein Kindergottesdienst angeboten. Im Anschluss gibt es ein Abendessen sowie die Gelegenheit zum Austausch und Beisammensein. Der Gottesdienst findet im Schickhardt-Forum statt.

Sonntag, 21. August um 15.30 Uhr, GEMEINDE-CAFÉ

Das Gemeinde-Café ist ein Treff mit Kaffee und Kuchen, bei dem die Gemeinschaft im Fokus steht. An diesem Sonntag hat es ab 15.30 Uhr im Schickhardt-Forum „geöffnet“.

Sonntag, 21. August um 17.30 Uhr, LEBENSBERICHTSABEND

„Mit Gott im Sport unterwegs“: Das ist - passend zu Olympia - das Thema beim Lebensberichtsabend im Schickhardt-Forum. Mit David Gühring ist ein gebürtiger Leonberger zu Gast. Er spielte Handball bei der SG Leonberg und später in Altensteig. Über einen Einsatz des SRS-Handballteams in Indien und nach einem Studium der Theologie und der Kulturwissenschaften in



der Nähe von London arbeitete er zunächst in England und dann für mehrere Jahre im Waldensertal in Torre Pellice in Italien. Seit Januar diesen Jahres lebt er in Malta und ist von dort aus hauptsächlich in Süd- und Osteuropa unterwegs. Zusammen mit seinem Team startet und betreut er verschiedene Sport-Projekte und ist im Sport-Mentoring tätig. David ist Teil des Europäischen Facilitation Teams des globalen Sport Netzwerks. Seine Frau Rita kommt aus Ungarn, Tochter Elsie ist in Italien geboren.

Im Anschluss an den offiziellen Teil steht in bewährter Weise ein gemeinsames Essen nach dem Motto „bring & share“ auf dem Programm.

Sonntag, 28. August um 17.30 Uhr, GOTTESDIENST



Gottfried Müller, der auch auf den Namen Gofi hört, predigt zum Thema „Urlaub mit Gott“. Unser Gast ist Autor, Musiker und Maler und lebt mit seiner Familie in Marburg. In den vergangenen Jahren veröffentlichte er mehrere Bücher und Musikalben. Zuletzt erschien von ihm das Indierock-Album „Neue Helden“. Außerdem schreibt er Kurzgeschichten.

Zeitgleich zum Gottesdienst im Schickhardt-Forum findet ein Kindergottesdienst statt. Anschließend besteht die Möglichkeit zum Abendessen und Beisammensein.

Jeweils dienstags um 10.00 Uhr, KRABBELGRUPPE

Treff für Eltern mit kleinen Kindern. **Kontakt:** Ester Stock, estock@seehaus-ev.de

Jeweils freitags um 19.30 Uhr, JUGENDKREIS IM WESTFLÜGEL

Der Jugendkreis ist ein offener Treff für junge Leute zwischen 16 und ca. 30 Jahren. Er findet im Westflügel des historischen Seehaus-Gebäudes statt. Neben einem geistlichen Impuls gibt es viel Zeit für Gemeinschaft, Gespräche, Spiele und Musik. Einmal im Monat steht ein gemeinsames Kochen und Essen auf dem Programm.

Jeweils freitags um 18.15 Uhr, PFADFINDER

Treffpunkt für den Stamm „131“ (Leonberg) der christlichen Pfadfinder ist im Biolandhof in der Strohgäustraße 52 zwischen Leonberg und Höfingen. Das Motto der Pfadfinder lautet: „Wir lieben das Abenteuer“.

Kontakt: Ingrid Steck, isteck@seehaus-ev.de

Weitere Infos unter: <https://royal-rangers.de> und <http://www.rr131.de/>

Jeden letzten Freitag im Monat, BIKER-STAMMTISCH

Christliche Biker aus der Region treffen sich am 29. Juli und 26. August um 20 Uhr zu ihrem Stammtisch im Glemseck.

Weitere Infos unter: <http://gemeinde-am-glemseck.de/motorradgottesdienste/>

Jeden ersten Sonntag im Monat, AUSFAHRT ZUM GOTTESDIENST

Treffpunkt zur Abfahrt ist jeweils um 8.15 Uhr am Parkplatz Glemseck.

Wir informieren rechtzeitig auf Facebook, falls die Touren nicht zustande kommen sollten.

<https://www.facebook.com/gemeinde.am.glemseck/>

Herzliche Einladung zu allen Veranstaltungen!

GOTTESDIENSTE UND ÄHNLICHE VERANSTALTUNGEN

Gottesdienst: Im Mittelpunkt stehen gemeinsame Lieder und eine Predigt, die von einem Gast gehalten wird. Nach dem Gottesdienst besteht die Möglichkeit zum Essen und Austausch. Der Gottesdienst findet zweimal im Monat statt.

Lebensberichtsabend: Eine interessante Person erzählt Bewegendes aus ihrem Leben. Nach dem Bericht besteht die Möglichkeit zum Essen und zur Gemeinschaft. Der Lebensberichtsabend findet einmal im Monat statt.

Gemeinschaftsabend: Der Gemeinschaftsabend ist ein Treff, bei dem gemeinsam gekocht, gegessen, gespielt und gesungen wird. Außerdem gibt es einen Impuls zu einem geistlichen Thema. Der Gemeinschaftsabend findet in der Regel einmal im Monat statt.

EIN HINWEIS AUS DEM SEEHAUS:

Helfer für Glemseck 101 und den Tag der offenen Tür gesucht

Das Seehaus Leonberg sucht für zwei Veranstaltungen im September ehrenamtliche Helfer. Vom 2. bis 4. September ist das Seehaus beim Motorsport-Event Glemseck 101 beteiligt. Drei Wochen später, am 25. September, findet der Tag der offenen Tür im Seehaus statt. Das Seehaus freut sich über jede helfende Hand bei den beiden Großveranstaltungen. Wer gerne mit-helfen möchte, kann sich mit Christine Knoll, cknoll@seehaus-ev.de, in Verbindung setzen.